

M7 Mondmann

„Ich möchte bei anderen Menschen sein!“



1. Welche Menschen sind heute auch bei uns so ausgestoßen und einsam wie der Mondmann im Film? Findet Beispiele.

2. Hast du dich auch schon einmal so einsam gefühlt wie der Mondmann?

3. Zur Zeit Jesu gab es eine Krankheit, die war so schlimm wie ihr Name: Aussatz. Das ist eine furchtbare Hautkrankheit. Immer wenn gesunde Leute vorbei kamen, mussten sie "Unrein" schreien. Selbst die Eltern konnten und durften nicht mehr zu ihren Kindern, denn es bestand Ansteckungsgefahr.

Lest den Bibeltext. Unterstreicht alle Sätze, die ihr wichtig findet mit einem roten Stift.



Draußen auf der Landstraße kniet im Staub ein Mann. „Unrein“ muss er rufen, um alle zu warnen, die sich ihm nähern.

„Nicht weiter, Jesus“, sagt Andreas. „Siehst du denn nicht ...?“ Jesus nickt. „Der Mann hat Aussatz“, sagt Jakobus. „Nur auf der Haut“, sagt Jesus.

„Du kannst mich heil machen“, sagt der Mann mit dem Aussatz auf der Haut. „Du musst nur wollen.“ „Ich will“, sagt Jesus und reicht ihm die Hand.

Im gleichen Augenblick verschwand der Aussatz, und der Mann war rein.

(nach Lk 5,12-16)

e

Malt ein oder mehrere Bilder zu der Geschichte. Die Auswahl der Farben kann euch helfen, Gefühle darzustellen. Welche Farben passen zu der Krankheit, zur Heilung und zur Freude des Geheilten?